
 

 

 

 

第５回統合準備委員会を開催しました！ 

7 月１2 日（月）午後７時から、中央公民館において、第５回統合準備委

員会を開催しました。  

 今回の会議では、各部会での協議内容等について報告及び協議が行われ

ました。その内容についてお知らせします。  

前回は書面による開催のため、委員の皆様に直接できなかった説明・報

告・確認を今回の委員会で行いました。したがって、総務部会、PTA 部会、

学校運営部会の文面は前回のたよりと同じです。  

 

 

 

 

〇報告事項 
（１） 統合準備委員会及び市教育委員会で確認している方向性 

ア  校名は「三木市立三木中学校」とする。  

イ  校歌は「三木中学校校歌」を使用する。  

ただし、星陽中学校校歌を歌ってきた生徒（現星陽中学校１、

2 年生）が卒業するまでは、式典等では星陽中学校校歌を斉唱

する機会を設ける。  

ウ  校章は「三木中学校校章」を使用する。  

 

（２） 生徒の現状（制服、体操服、バック等）  
現星陽中学校１、２年生は、三木中学校の制服、体操服、バッ       

ク等で生活しており、大きな混乱はない。  

 

（３） 閉校・開校準備について 
   統合校（志染中学校、緑が丘中学校、中吉川小学校、上吉川小  

学校、みなぎ台小学校、吉川小学校）の取組を参考に進めていく。 

閉校準備に関しては、閉校準備委員会等を立ち上げ、地域の力

をお借りし、進めていく。  

           開校式に関しては、統合という観点から、両校の２、３年生が     

共に生活をスタートさせていくという「対面式」のような行事を    

考えている。  

 

（４） 地域交流事業・地域行事について  
地区と中学生とのつながりが絶えることがないよう、地域交  

流を進めていく。地域行事への積極的な参加を促していく。  
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 〇報告事項 
令和３年秋の臨時総会に向け、ＰＴＡ会則について、星陽中学校・三

木中学校のそれぞれのよさを取り入れつつ、改正に向けた作業に取り組

んでいる。 
 

 

 

 

 

 

 

〇報告事項  

 
(１) 三木中学校の始業時刻・完全下校時刻について  

・ 通学バスの運行時刻に合わせて、始業時刻や完全下校時刻に

ついて調整する。  

 
(２) 生徒の交流事業  

・ 各学期に１回、１、２年生による交流事業（授業、学年行事、部  

活動等）を三木中学校で実施する。  

・ １学期   7 月５日（月）  

・ ２学期 12 月 6 日（月）または７日（火）で調整する。  

・ ３学期   3 月１日（火）または３日（木）で調整する。   

 

(３) 通学バスの運行について  
・ ４月 28 日（水）の朝に、中型バスを実際に三木中学校内に乗り

入れ、学校の入り口や転回場所の状況等を確認した。今後、安全

なバスの運行について協議する。  

  

(４) その他  
・ 朝練習の効果（フィジカル面、メンタル

面）を検証し、朝練習の実施のあり方につ

いて検討する。  

・ テニスコートの整備時期について市教育  

委員会と確認する。  

 

 

 

 

ＰＴＡ部会 

学校運営部会 



 

 

〇報告事項 
 
協議した内容  
（１）  バスルートについて  

（２）  バスの台数について  

（３）  登校時のバス運行時刻について  

（４）  下校時のバス運行時刻について  

（５）  高畑地区通学方法について  

 
○教育委員会への提案事項 

  統合準備委員会で協議した結果、下記の（１）から（３）に
ついて教育委員会へ提案することとする。  

 
（１） バスルートは、「口吉川・細川ルート」「瑞穂ルート」の２

ルートとする。  

 

（２）  バスの台数は、「中型バス１台（口吉川・細川ルー                

ト）」「マイクロバス１台（瑞穂ルート）」の２台とする。  

 

（３）  現段階での登校時のバス運行予定時刻は、「口吉川・細川  

ルート６：４０発、７：４５発」、「瑞穂ルート６：４５発、

７：５０発」とする。ただし、統合後、運行しながら時刻調

整を加えていくこととする。  

 

 
 
 

7/５（月）  

星陽・三木中学校交流会   

 

「１年生  合同手話講座」  

 

 

 

 

 

 

「２年生  合同マナー講座」  

 

 

通学・安全部会 



 

 

 

現状、高畑地区から星陽中学校までは自転車による通学と
なっています。しかし、高畑・桃坂間の坂道は狭い上に、大
型トラックも通行するため危険な道路と認識しています。小
学生については、登下校時に高畑地区から桃坂までを送迎ワ
ゴン車にて対応しています。高畑・桃坂間の危険性に関して
は、統合に起因するものではありませんが、何らかの対応の
必要性を感じています。 
したがって、この高畑地区の通学方法に関しての要望には、

通学・安全部会ではなく、教育委員会の方で検討するのが適
していると判断しました。 
そこで、高畑地区通学方法は、平日のみ、口吉川・細川ル

ートの通学バスに合わせて県道加古川三田線まで現高畑・桃
坂間を送迎している小学生用ワゴン車を増便して対応する
方向で検討をしていきます。 
なお、中学生を対象として運行する期限としては、県が行

う「道路改築事業  主要地方道神戸加東線桃坂バイパス」の
事業で幅広路肩が整備されるまで、若しくは、現在高畑地区
在住の児童生徒が中学を卒業するまでのいずれか早い段階
と考えています。 

 

 

 

次回の統合準備委員会は、新型コ

ロナウイルス感染症の状況も注視

しながら、９月下旬から１０月上旬

の開催を予定しています。  

開催日時及び開催場所は、三木市

教育委員会ホームページでお知ら

せします。  

 

 ホームペーURL  https://www.city.miki.lg.jp/soshiki/61/26051.html

又は、「三木市  学校再編」で検索  

お問い合わせ  
三木市教育委員会学校再編室  
電話  0794-89-2400 

市教育委員会からのお知らせ 

 


